

Homepage-Feedback

Zeigen wo's im Web langgeht: Die Kosmonauten
com!online

Die Grafische Gestaltung der Website sollte zum Image der Band passen,
wie bei den „Kosmonauten“.
com!online-Rezeptbuch für eine coole Band-Page

Presse-Feedback

Die Kosmonauten

www.die-kosmonauten.de

Presse Feedback

Lebendige, knallige Rock-
Gitarren, mitreißende Pop-
songs mit Ohrwurmqualität ...
Mannheimer Morgen



„Grunge, Groove und Gefühl“ – Ihre Logbuch-Geschichten
sind mal ernstgemeinte Stücke, mal ironische Persiflagen ...
Sonderbeilage, Rhein-Neckar-Zeitung

... rockige Gitarren, Ohrwurm-Popsongs, alles mit ordentlich
Tempo und tanzbar. Auch das Covern können sie nicht lassen,
und so drehen die fünf Weltallrocker mit sichtlichem Spaß
den ein oder anderen bekannten NDW-Hit durch den Fleisch-
wolf. *Szenemagazin Meier*

Im Gepäck haben sie eine energiegeladene Bühnenshow.
Rhein-Neckar-Zeitung

Lichteffekte entfalten sich in abstrakt gehaltenen Stahlwänden,
Bullaugen erinnern an ein (Raum-) Schiff und die Zuhörer
haben teilweise den Eindruck, als befänden sie sich unter
einem Sternenhimmel. *Blick in die Region, Sonderbeilage*

Die Kosmonauten glänzten mit einem breiten Spektrum an
Eigenkompositionen, aber auch mit respektlosen Versionen
altbekannter Hits der Neuen Deutschen Welle.
Rund um Heidelberg, Rhein-Neckar-Zeitung

„Die Zuschauer mitgerissen“ – Etwa 1600 bis 1800 Gäste
zählten die Veranstalter auf dem Reitergelände ... Die
„Kosmonauten“ begeisterten beim elften Rockfestival der
AWO mit eigenen Stücken. *Lokalredaktion Walldorf, RNZ*

CD-Feedback „Zeitvertreib“

Beste Radio-Chancen hat sicher „Auf'm Mars“, ein Gute-Laune-Song,
der problemlos neben die Standards der einstigen Neuen Deutschen Welle
gestellt werden und mit diesen auch mithalten kann. *Rhein-Neckar-Zeitung*

... ein Gesamtsound, der Komposition und Liedtexte ideal miteinander
verbindet. *Bühne und Konzert*

Höhepunkt der CD ist zweifellos die Ballade „Mitternachtssonne“, ein
Song über Sehnsucht und Fernweh mit viel Gefühl, getragen vom Klavier.
Dazu gibt's einige Streicherklänge und ein gelungenes Gitarrensolo ...
Lokalredaktion Wiesloch, RNZ

Das silberne Erstlingswerk der Kosmonauten umfasst fünf Songs,
darunter den Titelsong „Zeitvertreib“, aber auch so schöne Stücke
wie „Sie ist die Beste“ oder „Mitternachtssonne“. *RNz Freizeit, Sonderbeilage*

... eine CD, die ihre Fans finden wird. *Rund um Wiesloch, RNZ*

